

学校だより
令和4年11月号

刮目 かつもく

「自分で」「自分から」「思いやりをもって」行動する子
袋井あやぐも学園袋井東小学校

山々の木々が美しく華やかな季節となり、2学期も後半に差し掛かりました。11月は、校外学習や社会科見学、修学旅行等が計画されています。どの学年も「実りの秋」にふさわしい学習を行うことができるよう支援していきます。今後とも教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

ユーカー森の大運動会 10月22日(土)

運動会日和の中、「ユーカー森の大運動会」が行われました。保護者の皆様には、昨年度に引き続き、感染症対策として少人数での参観や午前8時からの入場をお願いしました。皆様の御協力に深く感謝申し上げます。

「The150周年！心を一つに最後まで」このスローガンの下で、子供たちは、応援合戦や徒競走、学年団での表現運動・団体種目、グランプリリレー等、心を一つに最後まで一生懸命取り組みました。得点種目では、紅組、白組の大接戦が繰り広げられ、僅差の5点差（昨年度も5点差）で白組が勝利しました。会場からは、両組の健闘をたたえる大きな拍手が送られ、会場が温かい雰囲気になりました。



NPO 法人ブライツさんによる「学校応援プロジェクト」

運動会を控えた10月15日(土)、NPO法人ブライツさんの呼びかけにより、地域の方も交えた「学校応援プロジェクト」(運動場周辺の草刈り)を行いました。日差しが強い中、芝生やプール、遊具の周辺等の雑草を草刈り機できれいに刈り取ってくれました。おかげで運動会は、素晴らしい環境で行うことができました。当日、参加してくださった方々、ありがとうございました。

